

traces imprimées par les tiges de dourah ou des morceaux de bois qui recouvraient le tombeau, comme dans celui que le précédait à la même rangée. Rien autre de remarquable, et voici les mesures du tombeau : le mur est mesurait en longueur 2^m,04 en haut et 2^m,05 en bas ; la hauteur était de 1^m,32 ; le mur nord mesurait en longueur 2^m,17 en haut et 2^m,03 en bas, hauteur 1^m,48 ; le mur ouest avait de longueur 2 mètres en haut et 2^m,03 en bas, la hauteur étant de 1^m,45 ; le mur sud mesurait 2^m,10 de longueur en haut et 2^m,04 en bas, la hauteur étant de 1^m,57. L'épaisseur du mur ouest était de 0^m,52, celle du mur nord de 0^m,51 et celle du mur est de 0^m,53.

Les objets trouvés dans ce tombeau sont les suivants :

- 1° Des cheveux de femme en petite quantité ;
- 2° Des fragments d'étoffe ;
- 3° Un fragment de grand vase cylindrique en onyx ;
- 4° Un fragment d'un second vase cylindrique également en onyx ;
- 5° Une matière organique que je ne connaissais pas ;
- 6° Une masse de toiles saturées d'un liquide quelconque qui m'était également inconnu ;
- 7° Une seconde matière inconnue différente de celle que j'ai mentionnée au numéro 5 ;
- 8° Une stèle de femme reproduite à la planche XVIII ;
- 9° Un fragment de vase en marbre ;
- 10° Deux coquilles fluviatiles ;
- 11° Un silex ;
- 12° Un fragment de métal ;
- 13° Une aiguille tordue ;
- 14° Un fragment de meuble en bois ,
- 15° Un fragment d'arbuste ;
- 16° Plusieurs fragments d'une table en onyx d'une couleur jaunâtre, semblables à ceux que j'avais trouvés la première année, mais ne s'y raccordant pas ;
- 17° Un fragment d'objet en bois semblable au moule que j'ai trouvé dans les petites chaudières de la première année¹. Réflexion faite, ces

1. E. Amélineau : *Les nouvelles fouilles d'Abydos*, 1895-1896. Compte rendu *in extenso*, pl. IX, n. 3 de la rangée du bas.